
Pièces 3 Pièces

Superficie 70 m²

Référence 85042812

Prix 1 150 000 €

Paris 11Eme
Appartement à vendre (75011)
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Au sein du très appréCIé quartier de saint ambroise, à la lisière du marais l'agence

barnes paris est vous propose, au septième et huitième étage avec ascenseur d'un

immeuble  des  années  70  avec  gardien,  un  trois  pièces  en  duplex  avec  superbe

terrasse  et  balcon.  Cet  appartement,  se  compose  au  septième  étage,  d'une

chambre avec salle  de douche et  toilette  et  un accès à  la  terrasse de 42 m².  Au

huitième  étage,  une  cuisine  séparé,  un  double  séjour/salle  à  manger  avec  accès

sur un balcon, un espace nuit avec chambre et salle de douche avec toilette. Une

cave et local Vélo complète ce bien. ...

Barnes paris est is listing a 2-bed apartment with a superb terrace and balcony, on

the  seventh  and  eighth  floors  1970s  building  with  a  lift  and  concierge,  in  the

popular  saint  ambroise  district  on  the  edge  of  the  marais.  This  apartment

comprises,  on  the  seventh  floor,  a  bedroom  with  shower  room  and  toilet,  and

access to the 42m² (452 sq ft)  terrace.  On the eighth floor,  a  separate kitchen,  a

double-sized  living/dining  room  with  access  to  a  balcony,  a  sleeping  area  with

bedroom and a shower room with toilet. This property also includes a cellar and a

bicycle storage room. Very bright and ...

BARNES PARIS EST

20, rue de Charonne - 75003 PARIS 11EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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